



Blanquiazul va con OSC por un “proyecto sólido”

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

LA DIRIGENCIA nacional del PAN, encabezada por su presidente, Marko Cortés Mendoza, se reunió este miércoles con representantes de la sociedad civil para “construir una fuerza de oposición sólida” de cara al proceso electoral de 2024.

“Seguimos escuchando a la sociedad civil, construyendo propuestas y trabajando juntos en el proyecto más competitivo, más fuerte y mejor preparado para la batalla del 2024”, escribió en Twitter el dirigente partidista, luego del encuentro con integrantes de Unidos Somos Futuro.

La reunión se llevó a cabo un día después de que acompañó a los dirigentes del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, a una reunión con la organización Unidos para avanzar en el proceso de selección de candidato presidencial, cuyo método y plataforma para su proceso interno se darán a conocer el 26 de junio.

En un comunicado, Cortés añadió que la finalidad de estos encuentros “es escuchar



MARKO Cortés, líder del PAN (c), ayer, con integrantes de Unidos Somos Futuro.

y atender sus necesidades, a fin de construir una plataforma electoral conformada con las diferentes visiones económicas, políticas, culturales, educativas, tecnológicas, académicas, así como las más urgentes necesidades sociales como lograr que México sea un país seguro y en paz.

“Hay que tenerlo bien claro: México se juega su futuro en las próximas elecciones presidenciales. Y ese futuro depende de la ciudadanía, donde también se encuentran los partidos de oposición, empresarios, académicos, científicos, profesionistas. Nadie puede ni debe quedar fuera”, afirmó.